



Carmen Mola.

Entre los libros que más ha regalado se encuentra 'El Quijote' en sus distintas ediciones, porque "considero que todo castellano hablante debería de tener un Quijote en su casa, ya que es un libro que es bastante adecuado". Todo ello sin olvidar 'El Principito', de Antoine de Saint-Exupéry, que "enseña cosas distintas en función de la edad en que lo leas". Ya entre el público más joven "he regalado muchos libros de Harry Potter, porque animan a la lectura".

Libros electrónicos

Para Morales Hervás los libros electrónicos no están reñidos con los libros físicos, al considerar aquellos como un complemento de éstos. En cualquier caso "disfruto más con el libro de papel" por el romanticismo que supone el "poder pasar las hojas y oler el olor característico del papel impreso".

Fomentar la lectura entre la juventud

"El problema que existe hoy en día entre ciertos jóvenes es que leen tweets y lo que aparece en Instagram o en Facebook. Pienso que todo tiene que empezar de forma natural en la familia, que es donde uno aprende los valores. Y para eso los padres, las madres y los tutores deberían de leer más con los niños. Yo reconozco que mi hábito por la lectura me vino porque mis padres leían y me leían libros. Y eso en su día lo vi como algo natural. Y es que los niños de pequeños emulan e imitan a sus padres. Y quizá en este mundo tan rápido en el que vivimos se ha perdido un poco el valor de la lectura".

Además de ser un apasionado por la lectura, Javier Morales Hervás también ha escrito en torno a una decena de libros y publicaciones, ya sea de manera individual o en una obra colectiva. Ello sin olvidar el medio centenar de artículos que ha publicado en revistas.

El último libro que ha escrito junto a la doctora en Prehistoria y profesora titular de esta materia en la Universidad de Castilla-La Mancha, María del Rosario García Huerta, y David Rodríguez González, doctor en la Universidad de Castilla-La Mancha es 'El cerro de Alarcos: Formación y desarrollo de un oppidum ibérico', en el que, tras 22 años de excavaciones, ofrece una radiografía sobre cómo eran los primeros pobladores que había en Alarcos en torno al primer milenio antes de Cristo a la vez que presenta el paisaje de Alarcos en aquella época.

zo" tanto por "lo bien escrito que estaba" como "por lo sugerente que es al conseguirte transportar hacia esa época medieval".

Escritores favoritos

De sus escritores favoritos actuales se encuentra, Eduardo Mendoza, al considerar que "domina muy bien el idioma, que tiene ese punto de ironía que hace atractiva su lectura y que posee una cultura muy amplia". En este punto tampoco se olvida del malogrado Carlos Ruiz Zafón y su libro 'La sombra del viento' que "fue otro aldabonazo por lo sugerente y lo fresco que era y por el cambio que supuso esa literatura tan buena". También alude a Miguel Delibes, del que

le encantan sus obras, y al realismo mágico de Gabriel García-Márquez. En cuanto a lo que literatura extranjera se refiere (entiéndase ello por lengua no hispana), a Morales Hervás le gusta el griego Petros Márkaris, que "realiza una reflexión sobre la Grecia actual a través de sus libros y sus novelas siempre basadas en tema policíacos".

Primer libro que leyó

El primer libro que leyó Javier Morales, dejando a un lado los cuentos de la infancia, fue 'Las aventuras de Sandokan', de Emilio Salgari, mientras que el último que ha leído, y para el que ha sacado tiempo de entre sus lecturas de libros de historia, es 'La nena' de

**UN JUGUETE
una ilusión**

**GRACIAS A TI
NIÑOS Y NIÑAS
VAN A PODER JUGAR**

Cómpralo en:
unjugeteunailusion.com

5€

rne
FUNDACIÓN
CARICER
JUGANDO

Lanza
Semana de La Mancha